

In der Freien Arbeit haben wir viele verschiedene Stromkreise gebaut.
Das Ziel war es, die Lämpchen zum Brennen zu bringen.
Die Lämpchen brannten erst, als der Stromkreis geschlossen war.
Wir haben sechs verschiedene Stromkreise gebaut.
Bei manchen Stromkreisen musste ein Lämpchen brennen und bei anderen zwei.
Es gab grüne, rote und gelbe Lämpchen.
Bei einigen Aufgaben brauchten wir eine Büroklammer.
Die Büroklammer konnte einen Stromkreis schließen oder öffnen.

Text verfasst durch Lena & Rania



